

El Centro de Formación para el Empleo de FUNDACIÓN JUAN XXIII, con una tasa de inserción laboral del 41%, gradúa a su 14ª Promoción

- El objetivo de este centro es aumentar las oportunidades de inserción en el mundo laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial en sectores especializados.
- Se estima que, en sus 14 años de trayectoria, este centro ha logrado que más de 800 personas con discapacidad intelectual y/o enfermedad mental consigan un empleo cualificado.

Madrid, 7 de junio de 2023.- El Centro de Formación para el Empleo de FUNDACIÓN JUAN XXIII, entidad que lleva más de 55 años trabajando para la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual y/o enfermedad mental, **cierra la primera etapa de su 14ª promoción con la graduación de 75 alumnos/as**, estimándose que en diciembre de 2024 el número de alumnos alcanzados durante este año será de más de 160.

El objetivo de este Centro de Formación para el Empleo (CFE) no es otro que el de ofrecer a personas con discapacidad intelectual la formación adaptada y necesaria para optar a un puesto de trabajo cualificado. De este modo, se consigue aumentar sus oportunidades de inserción en el mundo laboral en ámbitos variados y especializados, en los que históricamente han tenido poca presencia.



Con 14 años de trayectoria, el CFE se ha convertido en referente estatal con una oferta de **17** cursos, **8** de ellos con certificación oficial. Con una **tasa de inserción laboral del 41%**, se estima que este centro ha logrado que **más de 800 personas** con discapacidad intelectual y/o enfermedad mental, se integren en el mercado laboral, ya sea en la propia Fundación o en empresas externas. Además, de por su carácter innovador en la búsqueda de nuevos itinerarios

formativos, el CFE ha ampliado este año la formación a personas en situación de vulnerabilidad psicosocial y/o desempleadas.

El alumnado de esta 14ª Promoción se ha formado en diversas áreas como en grabador de datos, atención al cliente, hostelería (restaurante y bar, cocina y pastelería...), agricultura, almacén...

En palabras de **Alberto Muñoz**, director del CFE: “la formación es clave para poder acceder a un mercado laboral cada vez más exigente y competitivo. En esta línea, el Centro de Formación para el Empleo de Fundación Juan XXIII es pionero en ofrecer soluciones formativas adaptadas a personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, prestando especial atención a las personas con discapacidad intelectual”.

Además, ha destacado la importancia de las alianzas de las instituciones y empresas con el Tercer Sector a la hora de amplificar el impacto social positivo: “un ejemplo de ellas, es el proyecto llevado a cabo con Endesa para fomentar el empleo verde inclusivo en diferentes zonas rurales de España o el realizado con Alstom y Ouigo para formar a personas con discapacidad intelectual en personal de cabina de trenes”.

El desarrollo de estas formaciones es posible gracias al apoyo de diversas instituciones, como la Consejería de Economía, Hacienda y Empleo de la CAM, que lo hace a través de subvenciones de formación para personas en situación de desempleo y de los fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (Next Generation EU), Fundación ONCE, el Fondo Social Europeo, las Universidades Rey Juan Carlos y Francisco de Vitoria y empresas privadas patrocinadoras.

NOTA AL EDITOR:

FUNDACIÓN JUAN XXIII lleva más de 55 años trabajando por la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual, potenciando su calidad de vida y la de sus familias a través del desarrollo de su autonomía, iniciativa y formación. Congrega diariamente a 1.200 personas en las diferentes sedes que la conforman y cuenta con distintos servicios de apoyo a la discapacidad: Atención Temprana, Colegio JUAN XXIII-Buenafuente, Centro de Día, Centro Ocupacional, Ocio y Deporte, CRL, Servicios de apoyo a la discapacidad, Centro de Formación para el Empleo y Centro Especial de Empleo que, con más de 700 trabajadores, es un referente dentro de las Social Facility Services por su gran variedad de servicios de alta calidad como Soluciones en Marketing, Textiles e Industriales, Logística Integral, Digital Data, Servicio de Empleo e Inclusión, RSC y Eventos Inclusivos, Catering, Marketing Promocional, Soluciones Verdes y Juan Energy. Más información: <http://www.fundacionjuanxxiii.org/>

nBoca comunicación con imagen

www.nboca.es

Tlf: 91 770 93 20

M: 659 465 597

Lorena Córcoles

Ejecutiva de Cuentas

lorena.corcoles@nboca.es

Lorena González

Directora de Cuentas

lorena.gonzalez@nboca.es

COMUNICACIÓN FUNDACIÓN JUAN XXIII

Nuria Prieto

Responsable de Comunicación de Fundación Juan XXIII

nprieto@fundacionjuan23.org

636103260